Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 19 April, 2025, 19:53

Nuevo	caso	de	corru	nción	:ACI	JAN	/IFD
140000	Just	$\mathbf{u}\mathbf{v}$	OCI I G		., ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	<i></i>	

Escrito por morpheo81 - 22/01/2016 08:24

Como de estos no se habla y ya lleva unos días vamos a ver que opináis que parece que siempre en los mismos sitios aflora la mierda, Valencia es uno de ellos que se ha caracterizado por estar gobernada muchos años por el mismo partido, esperemos que en Andalucía vayan tomando ejemplo.

La trama de corrupción en la empresa pública de aguas ha desbordado los muros de Acuamed para alcanzar al mismo Palacio de La Moncloa. Allí desempeña su cargo Federico Ramos de Armas, actualmente subsecretario de Presidencia y hasta junio pasado secretario de Estado de Medio Ambiente. Según fuentes de la investigación consultadas por eldiario.es, Ramos de Armas integra el "muy alto nivel" del Ministerio al que se refiere el juez Eloy Velasco cuando habla de las irregularidades acordadas para favorecer a las grandes constructoras FCC y Abengoa en dos grandes obras, con el consiguiente saqueo de las arcas públicas.

http://www.eldiario.es/politica/senala-colaborador-vicepresidenta-corrupcion-desaladoras 0 475603467. html

Es una lástima que no se atienda a las denuncias de la gente de bien

Un empleado despedido de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas S.A. (Acuamed) alertó al Ministerio en 2014 de las presuntas prácticas irregulares que ahora investigan la Audiencia Nacional y la Fiscalía Anticorrupción. Así lo desveló ayer el secretario de Estado de Medio Ambiente en funciones, Pablo Saavedra -a la sazón presidente de la firma pública-, tras acordar el consejo de administración el cese del director general de la empresa, Arcadio Mateo, detenido el lunes.

http://www.abc.es/espana/abci-empleado-despedido-alerto-fraude-acuamed-2014-201601201102_	_notici
a.html	

Re: Nuevo caso de corrupción: ACUAMED Escrito por larpeiro - 22/01/2016 13:01

Uno de los muchos casos que han salido y lo que queda, en este vuelve a llamar poderosamente la atención, como las instituciones del estado sirven de pantalla para que amiguetes puedan hacer sus "negocios" impunemente.

¿A cambio de algo?, imagino.

El que siga pensando que la corrupción institucional no es sistémica, creo que cae en un error, y lo lamentable es que abarca a todos los poderes del estado.

Saludos.			
==========		 	